



UGT NO VA A NEGOCIAR NADA QUE CONLLEVE RECORTES PARA LOS PENSIONISTAS ACTUALES Y FUTUROS

Este lunes, 11 de enero, el secretario General de UGT, Pepe Álvarez y la secretaria General de UGT Andalucía, Carmen Castilla, han ofrecido una rueda de prensa donde han analizado la situación sociolaboral y de las medidas COVID, antes de la reunión con la Ejecutiva Regional del sindicato y con los secretarios Generales provinciales, para establecer las prioridades del sindicato en 2021. Según el responsable nacional de UGT, "la reforma de la Seguridad Social pasa, sin lugar a duda, por mantener los derechos de los pensionistas de este país. Hasta 2022 no entra la ampliación de los años para el cálculo de la pensión, no vamos a discutir ninguna modificación. Lo que se plantea cuando se pasa de 25 a 35 años es recortar las pensiones, en clara contradicción con las resoluciones del Pacto de Toledo". Según el dirigente nacional de UGT, Pepe Álvarez, en estos dos días en Sevilla "vamos a debatir sobre el momento que estamos viviendo, las posiciones del sindicato en los próximos meses y desde una perspectiva del proceso congresual en el que estamos inmersos en este año".

La situación del diálogo social tiene dos dimensiones diferenciadas. Las medidas aprobadas en la pandemia han funcionado relativamente bien, no se puede decir que bien porque hay gente que ha quedado en el camino. Hay muchas personas durmiendo en la calle.



No es un buen trabajo mientras haya gente en la indigencia. Hay algunas cuestiones que han funcionado bien, como los Erte, que ha sido una buena herramienta pero hay problemas en su gestión".

[Lee aquí la noticia completa](#)

EL SECRETARIO GENERAL DE UGT Y CARMEN CASTILLA VISITAN EL BLOQUE LOGÍSTICO DE MERCADONA EN HUÉVAR DEL ALJARAFE (SEVILLA)



El Secretario General de la Unión General de Trabajadores (UGT), Pepe Álvarez, ha visitado este martes el bloque logístico de Mercadona ubicado en Huévar del Aljarafe (Sevilla), para poner en valor el esfuerzo personal y la capacidad de superación realizada por las más de 1.150 personas que trabajan en este centro para garantizar el abastecimiento de las tiendas durante la pandemia. Álvarez asistió junto a Carmen Castilla, Secretaria General de UGT Andalucía; Eduardo Carrillo, Secretario General de FeSMC Andalucía; Juan Bautista, Secretario General de UGT Sevilla; Enrique Jiménez, Secretario General de FeSMC Sevilla y

José Luis Chaparro, Responsable Sectorial de Comercio Andalucía.

Además, acompañados por Patricia Cortizas, Directora General de Recursos Humanos y Relaciones Externas de Mercadona; Manuel Alvarado, Coordinador del bloque logístico de Huévar del Aljarafe, y otros directivos de la compañía, han podido conocer de primera mano las medidas en materia de seguridad y salud con motivo del covid-19, implantadas tanto en las zonas de trabajo como en las áreas de descanso.

[Lee aquí la noticia completa](#)

UGT Y ONCE SE REÚNEN PARA REFORZAR EL GRUPO EMPRESARIAL ANTE LA CRISIS POR LA PANDEMIA

El Secretario General de UGT, Pepe Álvarez, junto a la Secretaria General de UGT-A, Carmen Castilla, se han reunido en la tarde de este lunes con el Delegado Territorial de la ONCE en Andalucía, Cristóbal Martínez. Los dirigentes sindicales destacaron que la importancia de la ONCE se ve resaltada en momentos de crisis sanitaria y económica, como el actual, y han reconocido la política de responsabilidad social que mantiene este grupo con sus trabajadores y trabajadoras. Todo ello en un año en el que está previsto el inicio de las negociaciones para renovar el Convenio Colectivo.



El Delegado Territorial aseguró que la ONCE se encuentra en una situación delicada pero estable, gracias al trabajo realizado, aunque señaló que queda mucho por hacer, y hay que prepararse para acometer nuevos proyectos.

[Lee aquí la noticia completa](#)

JUAN BAUTISTA GINÉS, REELEGIDO SECRETARIO GENERAL DE UGT SEVILLA



Por unanimidad, este miércoles ha sido reelegido Juan Bautista Ginés, en su tercer mandato como secretario General de UGT Sevilla, en un Congreso semipresencial ya que, por motivos de la pandemia, sólo han estado presentes los 73 delegados, en la sede del sindicato, y los invitados han participado de forma telemática.

La clausura ha corrido a cargo de la secretaria General de UGT-A, Carmen Castilla, quien ha dado la enhorabuena a Juan Bautista y ha reconocido la buena gestión realizada en momentos tan complicados. Castilla ha asegurado que el sindicato está muy preocupado por la deriva que ha tomado la tercera ola de la pandemia y ha recordado que sin salud de la población no hay economía posible. La secretaria General de UGT-A ha lamentado la precarización del empleo que ha supuesto la COVID-19, y asegura que el sindicato tiene que seguir siendo reivindicativo respecto a los derechos laborales y el bienestar de trabajadores y trabajadoras. Por ello Castilla considera que es el momento de exigir la derogación de las dos reformas laborales, y de subir el SMI a mil euros.

El sindicato no va a entrar, si quiera, a negociar cualquier recorte a las pensiones, porque ha ofrecido propuestas alternativas para que las pensiones sean sostenibles, e incluso mejores, por lo que exigimos la derogación de la última reforma”.

En su intervención, en la clausura del Congreso de UGT Sevilla, Carmen Castilla, ha destacado la necesidad de que los ERTE sean prorrogados mientras dure la situación de pandemia y, de momento, pide el compromiso del Gobierno y amplitud de miras a la



patronal, para que el sistema, que tantos empleos y empresas ha salvado, pueda ser prolongado hasta el 31 de mayo. Para ello es necesario que se incluyan en la protección a los fijos discontinuos y, por supuesto, que no se permita a las empresas despedir, al menos en seis meses, mientras dure el ERTE.

Por su parte, Juan Bautista ha agradecido el apoyo recibido y ha animado a todos los delegados y delegadas a seguir trabajando por la clase trabajadora. "Somos la mejor herramienta para defender los derechos y el futuro de trabajadores y trabajadoras", ha señalado.

[Más info](#)

UGT-A CONSIDERA UN HITO HISTÓRICO EL ACUERDO SOBRE GIBRALTAR, AUNQUE ES NECESARIO AUMENTAR LOS FONDOS PARA MITIGAR LOS EFECTOS DEL BREXIT



Desde UGT-A queremos reconocer el logro histórico conseguido por el Gobierno de España, tras seis meses de negociaciones con el Reino Unido, y dos días, muy intensos, en los que se ha llegado al acuerdo en el último momento. Este acuerdo, no sólo supone un gran alivio para mitigar los efectos del Brexit en el Campo de Gibraltar y en Andalucía, sino que sienta las bases de un futuro Tratado de la UE y Reino Unido sobre Gibraltar, que beneficiará a ambas partes y, sobre todo, a los trabajadores y trabajadoras del Peñón, y de la Comarca. Recordamos que, en torno a 14 mil campogibraltareños, atraviesan la Verja, todos los días para trabajar en Gibraltar.

El acuerdo supone, cuando entre en vigor en toda su extensión, en unos seis meses, la supresión de la Verja para el tránsito de personas, y un régimen aduanero para el paso de mercancías, similar al actual. Se permite la aplicación a Gibraltar de políticas y programas de la UE, en materia de transporte o medioambiente, lo que puede suponer un acicate para el desarrollo económico del Campo de Gibraltar y de toda Andalucía. Gibraltar queda dentro del acuerdo de Schengen, bajo el control de España, y se incorporan medidas de competencia leal en fiscalidad, medioambiente y derechos laborales, lo que repercutirá en beneficio de los trabajadores de ambos lados.

[Más info](#)



¿HAS SOLICITADO EL INGRESO MÍNIMO VITAL
(IMV)
Y AÚN NO TIENES RESPUESTA O NO LO HAS COBRADO?

UGT te AYUDA

CONTACTA con nosotros

Pincha aquí para
rellenar el formulario



AFÍLIATE A UGT

pulsando aquí
y rellenando la ficha de pre-afiliación



SÍGUENOS EN REDES PARA ESTAR AL DÍA DE TODA LA ACTUALIDAD SINDICAL



comunicacion@andalucia.ugt.org